



Día del Omega-3: Arica se consolida como capital mundial de este suplemento para la salud

Tres empresas ariqueñas trabajan de manera coordinada para llegar hasta los rincones más lejanos del planeta con concentrados de Omega-3 de altísima calidad producidos en nuestra ciudad. Múltiples estudios científicos confirman el aporte del Omega-3 para los seres humanos, y Arica es protagonista a nivel global.

Hoy 3 de marzo se celebra el Día Mundial del Omega-3, organizado a nivel internacional por la Organización Global de Omega-3 EPA y DHA (GOED), para promover las ventajas de este suplemento y aumentar su consumo beneficiando cada vez a más personas.

Múltiples estudios científicos confirman el aporte del Omega-3 para la salud de los seres humanos, con positivos impactos durante el embarazo y la lactancia, en el desarrollo cerebral y del aprendizaje durante la infancia, en el sistema cardiovascular, en el óptimo funcionamiento cerebral, en la reducción de riesgos coronarios y de artritis reumatoide, en la prevención de afecciones oculares, entre otros.

A través de la innovación, Arica se ha consolidado como la capital mundial del Omega-3, gracias al trabajo coordinado de tres empresas ariqueñas que aportan más del 20% de la producción mundial de concentrados de Omega-3, y que en una labor conjunta llegan hasta los rincones más lejanos del planeta con concentrados de altísima calidad producidos en nuestra ciudad.

Al mismo tiempo, esta innovadora industria local representa cerca del 27 % de las exportaciones de la Región de Arica y Parinacota, por lo que gracias al trabajo de todos los colaboradores vinculados a este sector se generan mayores oportunidades, crecimiento y desarrollo para la región.

De esta manera, las empresas ariqueñas Condensa, Benexia y Golden Omega, junto a la compañía chilena Newscience, generan un polo de desarrollo en torno al Omega-3 que permite establecer múltiples encadenamientos productivos al interior de la región, al servicio de una industria innovadora que desde Chile aporta al mundo en materia de suplementación saludable.

Los ejecutivos de estas compañías explican que el ejemplo del Omega-3 en Arica es muy valioso para Chile, ya que este trabajo colaborativo refleja cómo desde regiones, y en especial desde Arica, las altas inversiones permiten que desde el sector privado se desarrollen proyectos que aportan a la salud de las personas.